



# LA GAZETTE DE VAUVILLERS

N° 12

JANVIER  
2026

Chères Vauvilleroises et Vauvillerois,

À l'heure où notre mandat touche à sa fin, je souhaite partager avec vous le plaisir que j'ai eu à rédiger cette gazette qui, tous les six mois, vient à votre rencontre pour retracer la vie de notre commune.

En 2020, au moment de mon engagement, j'avais souligné l'importance que revêtait pour moi la communication au sein d'une collectivité comme la nôtre. J'ai toujours veillé à ce que chacun d'entre vous soit clairement informé des décisions prises et des actions menées par le conseil municipal, car cela me paraît essentiel pour garantir transparence et honnêteté.

Notre communication s'est naturellement appuyée sur ce bulletin semestriel, mais elle a également évolué pour s'adapter aux usages actuels, de plus en plus tournés vers le numérique. C'est pourquoi j'ai souhaité que notre municipalité se dote d'outils modernes et accessibles.

Début 2022, le site internet « [Vauvillers.fr](http://Vauvillers.fr) » a ainsi vu le jour. Vous y trouvez toutes les informations utiles à la vie locale — commerces, écoles, professionnels de santé, artisans, associations... — ainsi que l'intégralité des comptes rendus du conseil municipal. Avec près de 25 000 visites depuis son lancement, ce site a largement démontré son intérêt. Nous nous sommes également appropriés l'application « [Panneau pocket](#) » financée par la communauté de communes qui vous permet de recevoir gratuitement sur votre smartphone les notifications des informations diffusées par votre collectivité.

Dans le même temps, la page Facebook « [Mairie de Vauvillers](#) » a été créée. Elle constitue, à mes yeux, un complément indispensable au site internet : elle permet de partager plus largement, en mots, en images ou en vidéos, toute la vitalité de notre village. Plus de 1 000 personnes y sont abonnées et certaines publications ont atteint jusqu'à 35 000 vues. Cet outil est devenu un véritable relais pour mettre en valeur l'activité de nos associations, de notre école, du collège ou encore de l'accueil de loisirs, des commerces.etc... Au vu de vos nombreux « likes », je suis heureux de constater l'intérêt que vous lui portez.

Enfin, attaché à faire rayonner notre commune au-delà des frontières du village, je suis correspondant local pour La Presse de Vesoul depuis 2014 et, depuis la disparition de Michel Ziliotto, je contribue également aux publications dans L'Est Républicain pour tout ce qui concerne notre commune.

À mes yeux, il est essentiel de démontrer qu'à Vauvillers, village rural situé aux confins de la Haute-Saône et, plus largement, de la région Bourgogne-Franche-Comté, il se passe toujours quelque chose. Vous pouvez être fiers de cette activité foisonnante ; nous la devons à l'engagement des bénévoles de nos associations, à tous les professionnels qui font vivre notre territoire, et à toutes celles et ceux qui participent et s'investissent dans les actions et manifestations festives qui animent notre commune. Vous êtes les acteurs, et il nous appartient de mettre en lumière votre engagement.

Merci à toutes et à tous pour votre dynamisme, bonne et heureuse année 2026 et surtout bonne santé.

Le Maire - Bruno MACHARD

## Inauguration du nouvel espace de santé.

Le mercredi 16 juillet 2025 la municipalité de Vauvillers a inauguré un tout nouveau cabinet d'infirmières, fruit de la réhabilitation de l'ancien bureau de poste.

En présence de Jean-Jacques Coiplet directeur Général de l'ARS, de Véronique Tisserand directrice territoriale de l'ARS, de Marie Doridant directrice adjointe de la CPAM et de nombreux représentants institutionnels, professionnels de santé, élus et partenaires, la maire Bruno Machard a souligné l'importance de ce projet : " Ce cabinet est le témoin d'un engagement fort de notre municipalité en faveur de l'accès aux soins et de l'amélioration du cadre de vie de nos habitants. " Un projet rendu possible grâce à un soutien déterminant de l'Agence Régionale de Santé (ARS), qui a participé à hauteur de 82 000 € sur les 96 000 € nécessaires à sa réalisation.

La réhabilitation de ce bâtiment s'inscrit dans une démarche globale de revitalisation du territoire. L'ouverture de ce nouveau cabinet permet non seulement une meilleure organisation des soins, mais aussi une redistribution des espaces médicaux existants. Le déménagement des infirmières permet désormais au Docteur Manon Wirth de disposer de son propre cabinet aux côtés du Docteur Perrin, améliorant ainsi la prise en charge médicale sur la commune et ses environs.



**AU POIL PRÈS**  
coiffeur depuis 1989  
Maître artisan

0363370381  
aupoilpres@sfr.fr  
Page Facebook

46 grande rue  
70210 Vauvillers

Ouvert du mardi au samedi de

## la crèche « Le P'tit Coucou » a célébré ses 20 ans

Le mercredi 30 juillet, la crèche « Le P'tit Coucou » de Vauvillers a soufflé ses 20 bougies dans une ambiance chaleureuse, malgré un temps pluvieux. À la veille de la fermeture estivale, Fanny Nictou, directrice de la structure depuis deux ans, avait convié parents, enfants, élus, et représentants de la CAF à une après-midi festive et récréative. Nombre d'entre eux ont répondu présents pour partager ce moment important de la vie de la crèche, créée en 2005 par la communauté de communes « Saône et Coney » sous l'impulsion du Dr BARTHELEMY alors conseiller municipal et communautaire. Cette structure est aujourd'hui gérée par la communauté de communes de la Haute Comté. Animations, jeux, échanges et sourires étaient au rendez-vous, avec en point d'orgue un concert tout en douceur offert par la chanteuse Alexandra Caselli, invitée spécialement pour l'événement.

Sous l'impulsion de Fanny Nictou, la crèche a retrouvé un nouvel élan. Avec sa capacité d'accueil maximale atteinte — 18 enfants encadrés par une équipe aussi bienveillante que dynamique — « Le P'tit Coucou » s'est imposée comme un service essentiel pour les familles de notre secteur rural.

Et l'avenir s'annonce prometteur : les élus communautaires, après validation du bureau exécutif, viennent de voter un projet d'agrandissement. Sur proposition de Bruno MACHARD vice-président à l'enfance jeunesse, une nouvelle pièce d'environ 50 m<sup>2</sup> viendra compléter les locaux actuels d'ici un an. Ce nouvel espace, rendu nécessaire par la hausse des demandes et la diversité des tranches d'âge accueillies, améliorera les conditions de travail de l'équipe et renforcera encore la qualité de l'accueil. Le projet bénéficiera du soutien financier de la CAF, partenaire historique de la crèche, tant pour l'investissement que pour le fonctionnement.



Fanny Nictou (en bas à gauche) entourée de ses collègues

## Une rentrée placée sous le signe de la sécurité au collège Charles-Péguy

À l'occasion de la prérentrée, Mme Christine Mutin, principale du collège Charles-Péguy, a souhaité mettre l'accent sur la sécurité pour faire suite aux recommandations de la commission de sécurité réunie en juin dernier. Une formation incendie a ainsi été organisée à destination des enseignants et du personnel administratif. Cette session, animée par l'adjudant-chef Faron du centre d'intervention de Passavant-la-Rochère, accompagné du caporal Henry du CPI de Vauvillers, a permis de sensibiliser les participants aux différents types de feux et aux moyens de les maîtriser. Les personnels ont pu s'exercer à la manipulation d'extincteurs et apprendre les bons réflexes à adopter face à un départ d'incendie.

Sur le plan pédagogique, le collège accueille cette année 148 élèves. L'ensemble des postes d'enseignants est pourvu. Quatre nouveaux professeurs rejoignent l'équipe : Antoine Simon en Histoire Géographie, Eric Lubin en SVT, Cynthia Primorin en Français et Irmice Bordin Nee documentaliste ainsi qu'une nouvelle CPE : Candice Caillot. Du côté de l'administration, Marie Noëlle Wolf, gestionnaire, a quitté ses fonctions et est remplacée par Annie Drouet Lermercier.

Avec son effectif à taille humaine, l'établissement veille à maintenir une ambiance conviviale où chacun se connaît, favorisant un climat propice à une bonne scolarité. Toutefois, une inquiétude demeure : la suppression du **Pass Culture**. Cette aide, qui finançait une grande partie des sorties scolaires, faisait partie intégrante du projet éducatif. Son absence risque de limiter considérablement les activités culturelles et pédagogiques prévues cette année.



## Les maternelles dans leurs nouveaux locaux

La rentrée 2025 était synonyme de déménagement pour les enfants et le personnel de la maternelle qui quittent leur bâtiment historique datant du milieu des années 80 pour rejoindre celui du pôle éducatif distant de quelques dizaines de mètres. La suppression d'une nouvelle classe à cette rentrée 2025 et le transfert de la classe de CM1/CM2 au collège en 2024 dans le cadre de la mise en place de l'école du socle ayant libéré des salles, la décision prise par le syndicat des écoles de regrouper toutes les classes au sein du même bâtiment s'imposait. Toutefois, quelques travaux d'aménagement, qui ont été réalisés entre mai et août, s'imposaient pour accueillir des enfants de maternelle dans ce bâtiment datant de 2010. 90 élèves ont donc fait leur rentrée ce lundi 1er septembre (ils étaient 163 en 2015). L'équipe éducative se compose comme suit : Charlène Aubiat, petits, moyens et grandes sections maternelle – Patrick Bôle-Richard (directeur du pôle), Grande section / CE1 - Lise Tournier, CP/CE2 – Othilie Clerc CM1/CM2 (au collège). Mathilde Drouin assurera la décharge du directeur les jeudis. Deux ATSEM, Liliane Brocard et Claudine Maire ainsi que deux AESH, Lucie Maron et Martine Davigot complètent l'effectif. L'accueil péri et extra scolaire est assuré par les francas (par délégation de la CCHC) sous la direction de Virginie Rigolot.



## Collège Charles Péguy : Les 6ème en stage d'intégration

À chaque rentrée, les élèves de 6e du collège Charles Péguy de Vauvillers vivent une expérience marquante : un séjour de trois jours à Lamoura (39), placé sous le signe de la cohésion et de la découverte.

Ce stage d'intégration, devenu au fil des années un véritable rite de passage, a pour moment fort le test du savoir nager. Cette étape qui répond à une exigence nationale du parcours scolaire permet ainsi à tous les collégiens de bénéficier d'un apprentissage essentiel à leur sécurité et à leur éducation.

Mais ce n'est pas tout : accompagnés de quelques élèves de 5e et de leurs enseignants, les nouveaux collégiens découvrent également la course d'orientation, l'escalade et diverses activités « brise-glace ». Ces temps de partage favorisent l'entraide, la confiance et l'intégration dans un nouvel environnement scolaire.

À travers ces activités sportives et collectives, les élèves apprennent à mieux se connaître, à coopérer et à développer un esprit de groupe qui les accompagnera tout au long de leur scolarité au collège. Un rendez-vous désormais incontournable, qui marque de belle manière l'entrée de ces jeunes au collège.



### Institut de beauté ouvert

**Mardi, mercredi, jeudi, vendredi**  
de 09h00 à 12h00 et de 14h00 à 18h00  
**et samedi**  
de 09h00 à 12h00 et de 14h00 à 16h00  
Tel : 03.84.92.94.12



**Lundi, Mardi, Jeudi, Vendredi, Samedi**  
de 06h30 à 12h30 et de 16h00 à 19h00  
**Dimanche de 07h00 à 12h00**  
**Fermé le Mercredi**

## « Sport toi bien »... même pendant les cours !

Bouger tout en apprenant ? C'est désormais une réalité pour les élèves de la classe ULIS du collège de Vauvillers !

Depuis cette rentrée, deux vélos-bureaux ont pris place dans la salle. Les collégiens peuvent ainsi pédaler tout en suivant leurs cours, une manière pour le moins originale de concilier activité physique et apprentissages.

Ce projet innovant s'inscrit dans le partenariat « **Vauvillers en mouvement** », mené avec la Maison de santé de Vauvillers et soutenu par l'ARS. Son objectif est clair : associer santé, bien-être et réussite scolaire.

Et déjà, les premiers retours sont encourageants.

« En plus de lutter contre la sédentarité, pédaler aide à canaliser l'énergie et favorise la concentration. Les élèves restent plus attentifs et impliqués dans leurs apprentissages », souligne M. Granhaie, enseignant spécialisé.

Au collège de Vauvillers, le sport n'est plus réservé aux cours d'EPS : il s'invite désormais jusque dans les salles de classe !



## Les collégiens de Vauvillers au service de la bibliothèque

Le collège Charles Péguy de Vauvillers dispose d'un FabLab 3D innovant, un espace de création et de fabrication numérique ouvert aux élèves pendant la pause méridienne, de 13h à 14h, et lors de certaines heures d'étude. Sous la surveillance et les conseils de M. Battaglia, professeur de technologie, les collégiens y développent leur créativité et leur savoir-faire technique.

Durant les mois de mai et juin derniers, les élèves du FabLab ont mis leurs compétences au service de la bibliothèque municipale. Leur mission : concevoir et fabriquer une cinquantaine de serre-livres, dotés de séparateurs de lettres permettant de mieux organiser les rayonnages. Un projet concret et utile, mené avec rigueur et enthousiasme.

Les réalisations ont été livrées avant les vacances d'été, et ce jeudi 17 octobre, sept collégiens se sont rendus à la bibliothèque pour découvrir le résultat final de leur travail. Accueillis chaleureusement par Nathalie et Nadine, bénévoles à la bibliothèque, ils ont pu constater avec fierté que leurs créations étaient désormais pleinement intégrées au fonctionnement du lieu.

Le FabLab 3D du collège séduit environ un tiers des 150 élèves de l'établissement. Il est équipé de tout le matériel nécessaire à l'impression 3D, mais également d'une brodeuse et, plus récemment, d'une machine à coudre, ouvrant ainsi de nouvelles perspectives de fabrication et de créativité.

À travers ce projet, le FabLab illustre parfaitement l'esprit souhaité pour le collège Charles Péguy : un établissement ouvert, non seulement sur les nouvelles technologies, mais aussi sur son environnement local, en tissant des liens concrets entre les élèves et les acteurs de la vie communale.



Les bénévoles de la bibliothèque ont accueilli les collégiens et leur professeur venus voir l'intégration de leur projet.

## Vauvillers TT devient Vauvillers-Jussey Tennis de Table

L'Assemblée générale du club de tennis de table de Vauvillers s'est tenue le vendredi 19 septembre en présence d'une vingtaine d'adhérents. Le président Emilio Bubba a dressé un bilan positif de la saison écoulée, marquée par de très bons résultats sportifs et de nouvelles perspectives pour l'avenir avec la fusion avec le club de Jussey.

" Notre priorité reste la formation ", a rappelé le président, fier d'annoncer que cinq jeunes du club sont intégrés au Pôle Espoir, parmi les 64 meilleurs joueurs français de leur catégorie. Une réussite collective qui récompense l'investissement de l'entraîneur salarié Mickaël Colombe, le soutien des familles et la dynamique impulsée par tout le club.

Ce travail de fond se traduit également par la participation de 6 joueurs au niveau national 2, dont 3 minimes qui ont évolué chez les cadettes, et par la qualification de 5 jeunes aux championnats de France. Le niveau relevé n'a pas permis de franchir le cap des poules, mais l'expérience reste formatrice.

Pour la première fois, le club a décroché trois titres de champions de Bourgogne Franche-Comté (Louis Colombe en -11 ans, Laure Mancassola en double benjamines, et Chloé Deloye en double minimes), confirmant le potentiel de la relève. Aux championnats individuels de Haute-Saône, pas moins de 15 médailles dont 5 titres sont venus garnir la vitrine du club.

Avec 83 licenciés au cours de la saison 2024/2025, dont 13 féminines et 40 jeunes de moins de 18 ans, le club a engagé 9 équipes cette saison (7 seniors et 2 jeunes). La R2 a réalisé une belle performance en accédant à la R1. En revanche, une R4 descend en D1, empêchant l'équipe de D1, pourtant première, d'accéder à l'échelon supérieur. Les autres formations se maintiennent, et les équipes jeunes terminent en tête de leurs poules, avec le titre de champion de Haute-Saône pour l'équipe 1.

La saison a également été marquée par une entente fructueuse avec Raddon pour renforcer l'équipe fanion, et par plusieurs victoires en coupes départementales par équipes de deux.

La saison 2025/2026 s'annonce déjà pleine de promesses. Deux évolutions majeures sont au programme : la fusion avec l'ES Jussey, qui ouvre une nouvelle page de l'histoire du club désormais baptisé Vauvillers-Jussey Tennis de Table ;

la création d'une équipe féminine en entente avec Vesoul, qui permettra de s'engager en championnat prénational.

Un nouveau comité directeur de 22 membres a été élu. L'équipe dirigeante est désormais composée d'Emilio Bubba (président), Sébastien Hernandez (vice-président), Guillaume Langonet (secrétaire) et Alain Prévost (trésorier).

En conclusion, le président a tenu à remercier chaleureusement l'entraîneur, les bénévoles, les familles, la municipalité de Vauvillers et les partenaires privés pour leur soutien. " Notre club est solide, attractif et tourné vers l'avenir, avec une orientation forte vers la formation des jeunes et la performance collective, tout en restant ouvert à de nouvelles collaborations ", a-t-il résumé.

Vauvillers-Jussey Tennis de Table s'affirme plus que jamais comme un acteur majeur du tennis de table haut-saônois.



## La Semaine du Goût à l'Accueil de Loisirs : un petit déjeuner équilibré pour bien démarrer la journée

Du 13 au 17 octobre, dans le cadre de la Semaine du Goût, tous les enfants du pôle éducatif Saint-Exupéry de Vauvillers ont eu le plaisir de partager un petit déjeuner complet et équilibré, préparé avec soin par Virginie Rigolot, directrice de l'accueil de loisirs, et toute son équipe d'animation.

Cette initiative gourmande avait pour objectif de sensibiliser les élèves à l'importance du premier repas de la journée, souvent négligé. Au menu : fruits, yaourts, fromages, laitages, jus de fruits, confitures, ou encore charcuterie.... Un véritable festival de saveurs avec des produits provenant pour la plupart de producteurs locaux et financés en grande partie par la Maison de santé de Vauvillers dans le cadre de la démarche ICAPS et par le pays des Vosges Saônoises.

“Sauter le petit déjeuner” par manque de temps ou d'appétit revient à imposer à son organisme un jeûne de plus de douze heures, du dîner au déjeuner du lendemain. Or, un petit déjeuner équilibré favorise la concentration, la bonne humeur et l'attention en classe, tout en évitant les coups de fatigue et le grignotage de fin de matinée.

À travers cette action, l'accueil de loisirs a souhaité rappeler que le bien-être et la santé des enfants passent aussi par une alimentation variée, un rythme de vie régulier et une activité physique quotidienne. Une belle façon d'associer plaisir, éducation et prévention dans l'esprit de la Semaine du Goût !



Peinture & peinture décorative  
Papier peint  
Revêtement de sol  
Plaque de Plâtre RT 2012

TISSOT Francis. 21 rue Notre Dame 70210 Vauvillers  
Tél: 03 84 75 92 99. Port: 06 81 45 98 88  
Siret: 423 826 320 000 24 APE 4334Z

## Loto des parents d'élèves

L'association des parents d'élèves « Les p'tits Prince » a organisé son premier loto le dimanche 30 novembre 2025, à la salle des fêtes de Vauvillers.

De 14h00 à 18h00 c'est une salle comble qui a tenté de remplir ses cartons pour s'emparer l'un des nombreux et beaux lots proposés.

Une buvette et une petite restauration étaient proposées sur place tout au long de l'après midi.



## La jeunesse au cœur du devoir de mémoire

La commémoration du 107<sup>e</sup> anniversaire de l'armistice du 11 novembre 1918 a rassemblé de nombreux jeunes autour du monument aux morts.

Une vingtaine d'enfants du pôle éducatif Saint-Exupéry, accompagnée de leur professeur, a entonné la Marseillaise, tandis que cinq cadets de la sécurité du collège Charles Péguy se tenaient aux côtés des officiels et des sapeurs pompiers.

Trois jeunes porte-drapeaux ont pris part à la cérémonie et plusieurs enfants ont accompagné les autorités lors du dépôt de gerbes.

Une belle mobilisation de la jeunesse, symbole d'un devoir de mémoire transmis avec fierté et respect.



## Un bel après-midi d'Halloween

Le jeudi 30 octobre après-midi, la salle des fêtes communale a résonné de rires et de cris de joie : près de 70 enfants et adolescents déguisés et grimés, accompagnés de leurs parents, s'y sont retrouvés de 15h à 17h pour célébrer Halloween dans une ambiance festive et colorée.

Organisé par l'association des parents d'élèves "Les P'tits Princes", cet après-midi récréatif a rencontré un franc succès. Au programme : jeux variés, défilé costumé, élection des meilleurs déguisements et goûter gourmand, le tout préparé avec soins et offert par l'association.

Pour une première édition, l'événement a conquis petits et grands, ravis de partager ce moment convivial et plein de bonne humeur. Nul doute que cette initiative, saluée par tous, appelle déjà une prochaine édition !



## Les élèves du dispositif « Territoires d'Avenir » plongent au cœur de l'industrie locale

Dans le cadre de la Semaine de l'industrie, les élèves de 4<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> engagés dans le dispositif *Territoires d'Avenir* au collège Charles-Péguy ont eu l'opportunité de visiter deux entreprises phares du territoire : John Deere à Arc-lès-Gray et Gindro à Montbozon. Deux immersions complémentaires pour comprendre les savoir-faire industriels locaux et découvrir les métiers qui façonnent l'économie rurale.

Au sein de John Deere, les collégiens ont été plongés dans un univers où innovation, ingénierie et technologies de pointe se rencontrent. Ils ont pu observer les différentes étapes de production et échanger avec des ingénieurs, découvrant les enjeux liés à la conception de machines agricoles. Les métiers présentés, magasinier, responsable qualité, assembleur, plieur, soudeur... illustrent la diversité des compétences mobilisées au quotidien dans une entreprise de pointe.

La visite de Gindro leur a ensuite permis d'aborder d'autres facettes de l'industrie, indispensables à la fabrication de pièces mécaniques. Les professionnels ont pris le temps de détailler leurs outils, leurs parcours et les compétences requises pour exercer des métiers variés : soudeur, assembleur, commercial, responsable production, responsable logistique... Un échange riche qui a permis aux élèves de mieux appréhender les réalités du travail en milieu industriel.

Ces découvertes s'inscrivent pleinement dans le dispositif *Territoires d'Avenir*, dont la vocation est d'aider les jeunes à mieux connaître les richesses économiques de leur environnement rural et à identifier la diversité des opportunités offertes par les entreprises locales. En multipliant les rencontres avec des acteurs économiques de proximité, ce programme accompagne les élèves dans la construction progressive de leur *Parcours Avenir*.

Enthousiasmés par ces visites, les élèves sont repartis avec une vision plus concrète du secteur industriel et des métiers qui le composent. Une étape importante pour l'ouverture de leurs horizons professionnels et la valorisation du dynamisme industriel de leur territoire.



## FNACA : une année riche en actions et en mémoire

Le samedi 25 octobre, le comité FNACA de Vauvillers s'est réuni en mairie pour son assemblée générale annuelle. En présence d'une vingtaine d'adhérents et sympathisants, le président Jean-Paul Clot a ouvert la séance par un hommage aux cinq membres du comité disparus au cours de l'année. Dans son rapport moral, Jean-Paul Clot est revenu sur les différentes activités menées par le comité, soulignant la bonne vitalité et la cohésion de ses membres. Il a rappelé notamment l'importance des cérémonies du 19 mars, journée nationale du souvenir et de recueillement à la mémoire des victimes civiles et militaires de la guerre d'Algérie et des combats en Afrique du Nord, organisées dans 7 communes du secteur, événement majeur du calendrier commémoratif du comité.

Très actif tout au long de l'année, le comité a participé à de nombreuses cérémonies commémoratives mais a également organisé un jeu de quilles à Hurecourt en mai, ainsi qu'un repas sous les halles en août, qui a rencontré un franc succès en rassemblant 230 convives dans une ambiance conviviale. Le vice-président, André Rollet, a ensuite présenté un bilan financier sain, permettant au comité de poursuivre ses engagements et de décider de soutenir des actions à vocation mémorielle. A la majorité, les membres du comité ont ainsi décidé de participer financièrement au voyage des élèves de 3<sup>e</sup> du collège de Vauvillers au camp du Struthof, un geste salué pour sa dimension éducative et citoyenne.

La réunion s'est conclue par un dépôt de gerbe au monument aux morts, avant de se poursuivre autour d'un repas convivial réunissant une centaine de participants à la salle des fêtes communale.



**TAXIS BOURGOGNE**

**TAXIS • LOCATIONS • TRANSPORT**

Taxis conventionnés  
transport de malades assis

**03 84 92 80 81**

Rue du Stade • 70210 VAUVILLERS

Communes de stationnement :  
VAUVILLERS et FONTENOIS LA VILLE

## Remise des diplômes au collège : une cérémonie républicaine pour saluer la réussite des élèves

Le vendredi 10 octobre, la salle du collège a accueilli de nombreux anciens élèves de 3<sup>e</sup> accompagnés de leurs parents à l'occasion de la cérémonie républicaine de remise des diplômes du Certificat de Formation Générale (CFG) et du Diplôme National du Brevet (DNB).

En présence de Martine TISSERAND 1<sup>re</sup> adjointe, de quelques maires des communes du secteur, des enseignants, des personnels de vie scolaire et administratifs, les lauréats ont été chaleureusement félicités pour leurs résultats.

Le collège affiche 100 % de réussite au CFG et 73,33 % de réussite au Brevet des collèges. Si le taux global est légèrement en dessous de celui des années précédentes, la qualité des résultats reste remarquable, avec 20 mentions sur 22 lauréats : 4 mentions Très bien, 7 mentions Bien, 7 mentions Assez bien et 2 mentions Très bien avec les félicitations du jury, décernées à Anna Monney et Lorick Schiffmann.

Cette cérémonie a été l'occasion de célébrer la persévérance, le travail et l'engagement des élèves tout au long de leur scolarité.

Le collège et l'ensemble de la communauté éducative leur adressent leurs plus sincères félicitations et leurs vœux de réussite pour la suite de leur parcours scolaire et professionnel.



**ALOO**  
**HORTICULTURE**  
Producteur

**Fleurs et Plants**  
**de Légumes**

36 Grande Rue  
70300 VAIVRE ET MONTOLIE  
06 59 12 77 80

22 rue du G. Marcat  
70210 VAUVILLERS  
06 74 81 66 25

### La chaufferie bois et son réseau de chaleur opérationnels

Après plusieurs années d'études et de réflexion et neuf mois de travaux, la chaufferie bois communale et son réseau de chaleur sont pleinement opérationnels depuis le 26 septembre dernier.

Ce projet d'envergure, sous maîtrise d'ouvrage de la commune avec l'aide d'une AMO (Assistance à Maîtrise d'Ouvrage) cabinet BESACE de Courcuire (70) et l'accompagnement du Pays des Vosges Saônoises et de l'Adera, marque une étape importante dans la transition énergétique du village.

La nouvelle installation permet désormais d'alimenter en chaleur plusieurs bâtiments publics : la mairie, la bibliothèque, la salle des associations, le pôle éducatif, l'accueil de loisirs, la crèche, l'ancien bâtiment postal ainsi que la future maison médicale, qui prendra place dans les locaux de l'ancienne école maternelle.

La maîtrise d'œuvre du projet a été confiée au bureau d'études *Les Bientisseurs* de Saint-Nabord (88). Conçu en tenant compte de la déclivité naturelle du terrain, le bâtiment abritant la chaufferie et son silo s'intègre harmonieusement dans son environnement paysager et architectural.

La chaufferie est équipée d'une chaudière bois d'une puissance de 100 kW alimentée par des plaquettes bois, complétée par une chaudière d'appoint au gaz de 140 kW, assurant la continuité de service en toute saison. D'un coût global de 620 000 € HT (études et travaux compris), ce projet a pu voir le jour grâce au soutien de plusieurs partenaires financiers :

**L'ADEME**, à hauteur de 70 % pour les études et l'assistance à maîtrise d'ouvrage, **L'État**, via la **DSIL** (Dotation de Soutien à l'Investissement Local), pour 30 %, **La Région**, dans le cadre du **FEDER** (Fonds Européen de Développement Régional), à hauteur de 31 %, Et une aide complémentaire substantielle issue du dispositif **CEE** (Certificats d'Économie d'Énergie).

Les travaux ont été confiés à plusieurs entreprises locales, gage d'un savoir-faire de proximité et d'un ancrage économique fort :

**EIRL Schwebel TP** de Faverney pour le terrassement, **SARL Baranzelli** de Gray pour le gros œuvre, **SAS Thevenot** de Les Magny (70) pour l'étanchéité, **Schweitzer SAS** de Remiremont (88) pour la métallerie et la serrurerie, **Manens Elec** du Val d'Ajol (88) pour la partie électricité, Et **SAS Daval** de Froideconche pour la réalisation de la chaufferie, du réseau et des sous-stations.

Ce nouvel équipement, respectueux de l'environnement, permettra à la commune, au syndicat des écoles et à la communauté de communes de réduire leur facture de chauffage et leur dépendance aux énergies fossiles tout en valorisant une ressource locale et renouvelable : le bois.



**LA BOUCLE AU VENT**  
Valérie WYMAN

**HOMMES - FEMMES - CONSEIL VISAGISTE**

Tél : 03 84 92 86 77  
26, Grande rue - 70210 VAUVILLERS

Le salon est ouvert du **mardi au vendredi**  
de 08h30 à 12h00 et de 13h30 à 18h30  
le **samedi** de 08h30 à 15h00

## le City Stade est opérationnel

Attendu depuis de nombreux mois par les jeunes du secteur, le nouvel espace multi-activités de Vauvillers, plus connu sous le nom de "City Stade", est désormais accessible depuis le vendredi 7 novembre.

Véritable lieu de rencontre et de sport, cet équipement moderne permet de pratiquer huit disciplines différentes : football, tennis-ballon, tennis, handball, volleyball, badminton, basket et hockey. Il offrira ainsi aux jeunes – et aux moins jeunes – un espace de loisirs en plein air, propice à la convivialité et à la pratique sportive.

La réalisation de ce projet a été rendue possible grâce à une mobilisation financière collective : Agence Nationale du Sport : 22 000 € - Région Bourgogne-Franche-Comté : 15 500 € - Département de la Haute-Saône : 7 500 € - Syndicat du collège : 20 000 € - Commune de Vauvillers : 17 500 €.

Cet investissement conséquent, idéalement placé à proximité du collège, témoigne de la volonté commune des partenaires de favoriser l'accès au sport pour tous et de renforcer l'attractivité du territoire.

Les élus invitent désormais l'ensemble des usagers à prendre soin de cet équipement afin qu'il puisse profiter durablement à de nombreuses générations. Ils souhaitent que ce nouvel espace devienne un lieu de partage, de respect et d'esprit sportif, au service de la jeunesse et du bien-vivre ensemble à Vauvillers.



## Destruction de nids de Frelons asiatiques

Début novembre, à la demande de la municipalité, Quentin Lithare de Stop Guêpes 70, est intervenu à Vauvillers pour détruire 4 nids de Frelons asiatiques installés dans des arbres sur des propriétés privées.

La destruction de ces nids est une nécessité publique tant ces frelons sont invasifs et destructeurs d'abeilles notamment. Toutefois, pour les particuliers, cette intervention peut vite se révéler coûteuse à raison d'une centaine d'euros par nids. Aussi, la communauté de communes de la Haute Comté a décidé récemment de participer financièrement à hauteur de 50% de la participation communale dans la limite de 25€. A Vauvillers, le conseil municipal a adopté ce principe de participation lors du dernier conseil et se sont donc 50€ qui seront versés aux particuliers pour la destruction d'un nid. Toutefois, cette participation est soumise à une condition impérative : faire appel à des personnes habilitées et référencées auprès de l'association FREDON BFC, sachant que cette association peut participer financièrement jusqu'à 50€ par nid, selon son enveloppe financière.

On résume donc : 50€ des collectivités + 50€ de Fredon BFC = 100€. Si le coût de destruction est supérieur à 100€ le reste est à la charge du particulier. Si le montant est inférieur, il ne sera remboursé que le coût réel de la destruction.

Si vous constatez la présence d'un nid de Frelons sur votre propriété, contactez la mairie avant toute autre démarche. Surtout n'essayez pas de le détruire vous-même. Nous seulement vous ne détruisez pas les frelons qui iront s'installer ailleurs mais vous risquez de vous faire piquer et la piqûre de frelon n'a rien de comparable à la piqûre d'une guêpe. Nous nous chargerons de faire intervenir les personnes habilitées et nous nous chargerons des demandes de subventions.



Les nids de frelons ne peuvent généralement être détectés qu'à l'automne lorsque les feuilles sont tombées.

**L'épicerie ARTU**  
est ouverte

**Lundi de 08h30 à 12h30 et de 14h00 à 19h00**  
**Du mardi au samedi de 07h30 à 12h30 et de 14h00 à 19h00**  
**et le dimanche de 07h30 à 12h00**  
**Tel : 03.84.68.15.89**

## Le colis de Noël remis à la nouvelle doyenne

En cette veille de Noël, le maire, Bruno Machard, et la première adjointe Martine Tisserand, se sont rendus au domicile de la doyenne du village, Fernande Roussel, âgée de 97 ans, pour lui remettre le colis de Noël offert par la municipalité.

Née le 7 novembre 1928 à Citers (Haute-Saône), Fernande a grandi dans une fratrie de sept enfants. Son père était employé de scierie et sa mère brodeuse. Après sa scolarité, elle s'installe à Montdoré, où elle exerce le métier d'aide ménagère. En 1950, elle épouse Jean Roussel. Le couple s'installe à Vauvillers en 1959, une commune à laquelle Fernande restera profondément attachée.

Fernande a exercé durant sept années dans l'hôtellerie à Plombières-les-Bains. Après le décès de son époux en 1986, elle rejoint Romans-sur-Isère, où vit l'une de ses filles. Elle y restera quinze ans, avant de faire le choix de revenir à Vauvillers au début des années 2000.

Mère de neuf enfants (six garçons et trois filles) Fernande est aujourd'hui arrière-arrière-arrière-grand-mère, une fierté pour toute sa famille. Toujours très alerte et avec la précieuse compagnie de son petit chien, elle occupe ses journées à surfer sur internet, notamment sur Facebook, à jouer à la belote en ligne ou encore à Candy Crush. Elle est entourée au quotidien par deux de ses filles, Brigitte et Christine, qui résident à Vauvillers ainsi que par toute sa descendance qui ne manque pas de lui rendre visite.

Cette remise de colis aux personnes âgées de 70 ans et plus a été l'occasion pour les élus de témoigner de leur attachement aux ainés de la commune et de souhaiter à Fernande de très belles fêtes de fin d'année.



Après le décès des deux presque centenaires du village en juin dernier, Fernande Roussel est, à 97 ans, la nouvelle doyenne de Vauvillers.

## Les 3èmes du collège se mobilisent pour la planète

Dans le cadre de la Semaine Européenne de la Réduction des Déchets (SERD), les élèves de 3e « Territoires d'Avenir » du collège Charles Péguy de Vauvillers se sont lancés dans un projet éco-responsable ambitieux : un concours de collecte de textiles organisé par le SYTEVOM.

L'opération s'est déroulée du 22 au 30 novembre 2025, avec pour objectif de sensibiliser les jeunes à la réduction des déchets textiles et de les impliquer dans une démarche citoyenne et durable. Le projet était porté par les élèves eux-mêmes, accompagnés des éco-délégués, véritables ambassadeurs de l'écologie au sein de l'établissement.

Et le défi a été relevé avec brio ! À l'issue du concours de collecte de textiles organisé par le SYTEVOM dans le cadre de la Semaine Européenne de la Réduction des Déchets (SERD), le collège Charles Péguy de Vauvillers s'est distingué en remportant la 1<sup>re</sup> place du concours, avec un total remarquable de plus de 707 kg de textiles récoltés. Les élèves ont bénéficié d'un bon d'achat de 200€.

Ce résultat exceptionnel démontre que le fait d'être un "petit" collège rural de 147 élèves n'est en rien un frein à la mobilisation. Bien au contraire, élèves, équipes éducatives et habitants des communes environnantes ont su se rassembler autour d'un projet commun, solidaire et porteur de sens. « Ce type d'action permet de donner du sens à l'apprentissage et d'ancrer les valeurs du développement durable dans le quotidien des élèves », souligne l'équipe éducative du collège, fière de voir ses jeunes s'engager concrètement pour l'environnement.

Pour M. Battaglia, professeur de technologie et pilote du dispositif *Territoires d'Avenir*, cette initiative illustre la capacité des élèves à « développer des compétences techniques, organisationnelles et citoyennes tout en participant activement à la vie du collège ».

Déjà labellisé E3D (Établissement en Démarche de Développement Durable), le collège Charles Péguy poursuit ainsi son engagement dans la formation de citoyens responsables et conscients des enjeux environnementaux.

La mobilisation a dépassé les murs de l'établissement : toute la communauté a été invitée à participer.

Chacun a pu apporter ses textiles usagés — vêtements, linge de maison, chaussures, quel que soit leur état d'usure — afin de leur offrir une seconde vie.

« Ce projet montre que chaque geste compte. En participant, nous contribuons tous à réduire les déchets et à préserver nos ressources naturelles », rappellent les éco-délégués, qui ont fait de cette collecte un succès collectif.



## Le Père Noël au pôle éducatif

Comme chaque année, le père Noël (et la mère Noël) sont passés par le pôle éducatif avec la charrette chargée de cadeaux qu'ils se sont faits un plaisir d'offrir aux enfants. Et il semble que tous ont été sages.



## Un beau Noël sous les Halles

À l'initiative de l'association « Il était une fois », la nouvelle version de la fête de Noël sous les Halles a rencontré un franc succès. De nombreux visiteurs, et tout particulièrement les enfants, sont venus flâner, jouer, faire quelques achats et écouter les belles histoires de Noël racontées par Hélène Huraux présidente de cette association, dont les membres dynamiques étaient aidés par des parents d'élèves très investis. Une belle initiative à saluer et à renouveler.



Les enfants ont tous été captivés par la présidente conteuse et ses belles histoires de Noël

## Communiqué d'Angélique CHAMBREY

### Psychopraticienne

Je suis psychopraticienne et j'aurai le plaisir de proposer mes services à Vauvillers à partir de Septembre 2026. C'est avec une grande joie que je m'installe sur la commune afin d'y accueillir, pour la première fois, les personnes souhaitant entreprendre un travail sur elles-mêmes, traverser une période difficile ou simplement mieux se comprendre.

Mon accompagnement s'adresse à toute personne désireuse d'avancer vers un mieux-être, dans un cadre bienveillant, d'écoute et de respect.

#### le rôle du psychopraticien :

Le psychopraticien pratique la psychothérapie dans le but d'aider à surmonter des états de mal-être, des difficultés relationnelles ou divers troubles psychologiques.

Bien que ce titre ne soit pas protégé légalement, le psychopraticien intervient souvent en complément d'un suivi médical, afin d'apporter un accompagnement global vers un mieux-être.

Son rôle est d'écouter, de soutenir et d'accompagner le développement personnel de la personne, en utilisant des outils adaptés aux problématiques spécifiques rencontrées.

Consulter un psychopraticien, c'est avant tout faire le choix de mieux se comprendre, d'évoluer et de se reconnecter à soi-même.

#### Cela peut concerner, par exemple :

Un épuisement professionnel (burn-out), un deuil ou une séparation difficile, des conflits familiaux ou de couple, des difficultés dans la parentalité, un manque de confiance ou d'estime de soi, une anxiété persistante, une dépression ou un état de tristesse durable, des phobies, ou encore un besoin de sens.

Le psychopraticien aide à traverser ces périodes délicates, à mettre du sens sur ce qui est vécu, et à retrouver un équilibre intérieur.

#### Mon approche :

Je me suis formée à l'analyse des rêves selon une approche psychanalytique, qui permet d'explorer les dimensions inconscientes influençant nos émotions, nos comportements et nos choix de vie.

Également diplômée en lithothérapie, je propose à la vente des pierres naturelles pouvant servir de soutien entre les séances, en accompagnement du travail thérapeutique. Ces pierres sont choisies avec soin pour favoriser l'apaisement, la clarté émotionnelle et l'équilibre énergétique.

Par ailleurs, forte de mon expérience professionnelle, j'accompagne également les personnes dans leur parcours de grossesse ainsi que dans les défis liés à la parentalité.

Chaque séance est un espace d'écoute et de parole, où chacun peut avancer à son rythme, dans un climat de confiance, de respect et de sécurité.

## Etat civil : du 10/06/2025 au 31/12/2025

### Naissances :

- **Charlie NAVARRO**, né le 22 juin 2025 fils de Geoffrey NAVARRO et de Hélène MARON, domiciliés 8 rue Claude Dubuisson.
- **Emma PAPRSEK**, née à Vauvillers le 4 septembre 2025, fille de Martin PAPRSEK et de Véronika HLAVOVA domiciliés 6 rue Notre Dame.
- **Mahé DOUCHE**, né le 18 octobre 2025 fils de Erwan DOUCHE et de Céline MANGIN domiciliés 71 Grande rue.
- **Emy VAILLANT**, née le 22 novembre 2025, fille de Carole VAILLANT domiciliée 4 rue Général Marcot.

### Décès :

- **Claude JOLIMOY**, décédé le 6 octobre 2025 à l'âge de 89 ans.
- **Loucas PERRIN**, décédé le 17 décembre 2025 à l'âge de 15 ans.

## Le coin de l'amicale des donneurs de sang

L'amicale des donneurs de sang de Faverney, Saint Remy et Vauvillers a fait le bilan des collectes de l'année 2025.

Pour le secteur de Vauvillers, les deux collectes organisées en mars et juillet ont connu une belle affluence par rapport à 2024. En effet, 50 personnes se sont présentées et 47 poches prélevées pour le 28 mars et 66 personnes présentes pour 52 proches prélevées en juillet, soit une augmentation de 65 % d'une année sur l'autre.

Les bénévoles sont très satisfaits de ces collectes et remercient très sincèrement toutes les personnes qui se sont déplacées et ont ainsi contribué à renforcer le niveau de stock de produits sanguins.

Les dates de collecte pour 2026 sont :  
**le 27 février et le 30 octobre de 15h30 à 19h30.**

Les personnes n'ayant pas pris rendez vous en ligne sont bien évidemment acceptées.

L'amicale a aussi l'honneur d'organiser la marche départementale pour la promotion du don de sang à Faverney le dimanche 14 juin 2026 proposée sur 3 circuits de 5, 11, 16 kms. Nous vous espérons nombreux à cette occasion.

## Soutenir le commerce de proximité

Les commerces locaux jouent un rôle essentiel dans la vitalité économique et sociale de notre commune. Ils contribuent à l'attractivité du territoire, favorisent les échanges et rendent des services indispensables au quotidien.

Leur pérennité dépend directement de notre engagement collectif. En privilégiant les achats de proximité, chacun participe au maintien de ces activités et à la préservation du tissu commercial local.

Agissons aujourd'hui pour éviter que demain ne s'impose le constat regrettable :

**« Ce commerce nous manquera. »**